

hacia él se dirigía. Un momento después, Simon de Buades, que traía la nueva del milagro, hallábase a dos pasos de Antonio Sempere, que marchaba en averiguación del caso. Detuvieronse ambos y ambos se reconocieron; jamás habían vuelto a encontrarse desde aquella mañana en que la mano del joven cruzó el rostro del viejo, y en que el puño de éste cayó sobre los hombros de aquel; un grito de venganza se escapó de uno y otro pecho, las manos buscaron los aceros; el rojo color de la cólera oscureció los semblantes, y cuando los dos iracundos adversarios iban ya a hundir el acero en el pecho de su enemigo, un clamor inmenso, unánime, se elevó otra vez desde la tierra a las alturas: ¡Misericordia Señor! ¡Misericordia y perdón para tu pueblo!

Cayeron al suelo dos aceros; doblaron dos hombres la rodilla, y casi al mismo tiempo un joven y un viejo, arrasados los ojos en lágrimas, conmovidos sus pechos por el fervor de la fe y por la esperanza de la misericordia del Señor, se confundían en estrecho abrazo exclamando: Perdonar nos manda Dios; perdóname, decía el joven, que no era otro que Antonio Sempere. Perdonar nos manda Dios; perdonémosnos nosotros—replicaba el viejo Simon de Buades, que tiempo atrás juró que solo un milagro de la Faz Divina, podría oponerse a su cruel venganza.

Tres meses mas tarde, D. Juan Puig de Vallebrera apadrinaba en la iglesia de San Juan, la cristiana unión de dos apuestos jóvenes, sobre cuyas cabezas impetró la bendición divina el padre fray Villafranca. Los jóvenes esposos se llamaban Antonio Sempere y Esperanza Buades.

Este trabajo fue escrito por el Certamen literario de la Santa Faz y quedó fuera de concurso, por resultar presentado fuera de plazo.

ALICANTE

Anoche a las ocho, y después de la tirada de nuestro periódico, recibimos el siguiente telegrama de nuestro activo corresponsal en Madrid Sr. Mencheta.

Madrid 14 (9 45 m). Háblase próximo regreso Blanco, aumentar tirantes relaciones Gobierno pronto nombrará sucesor inexacto Arsenio propóngase reunión conservadores.

Nota.—Como ven nuestros lectores, este telegrama solo ha tardado en llegar a nuestras manos desde que se expidió en Madrid, ONCE horas próximamente. Ni en carró.

Adelantan rápidamente las obras que se están efectuando en el teatro Principal; nos asegura que tan pronto como estén terminadas empezará a funcionar una excelente compañía.

En las noches de mañana domingo y del lunes, se celebrarán dos grandes verbenas en el paseo de la Esplanada.

Se ha remitido a la Comisión provincial para que emita informe, el proyecto y expediente de la carretera de Calosa de Ensenaría a Alcoy, para el trozo comprendido entre Benilloba y Alcoy.

Dice "El Correo". Ayer se recibió en la Audiencia de esta capital una orden del Tribunal Supremo imponiendo dos multas a dos señores abogados por cierto hecho ocurrido en febrero último.

Por el Consejo Supremo de Guerra y Marina se ha concedido a José Llorca Torregrosa, padre del soldado José, que fue del ejército de Cuba, la pensión anual de 182'50 pesetas que le corresponden con arreglo a la ley de 15 de julio de 1896, la cual pensión le será abonada por la Delegación de Hacienda de esta provincia a partir del 23 de Mayo último.

A consecuencia de encontrarse enfermo el señor decano del Colegio de Abogados Sr. García Soler, no ha podido reunirse D. J. del mismo para ocuparse de ciertos asuntos y especialmente de una proposición firmada por veinte señores abogados colegiados. Mucho celebremos el pronto y total restablecimiento de Sr. García Soler.

El "Boletín oficial", de la siguiente: número de hoy inserta lo siguiente: Parte sanitaria de la Real Exposición y Real decreto de provisión de Fomento para los concursos de cátedras de número y profesores auxiliares de Universidades e Instituto. Real orden de la Sección de Propiedad y Derechos del Estado. Relación de aprovechamientos para el año forestal de 1898-99 relativo a los montes públicos de esta provincia al cargo de Hacienda.

Circular de la Administración de Hacienda de esta provincia previniendo a las Diputaciones provinciales y Ayuntamientos que están obligados a remitir a dicha Administración en el primer mes siguiente certificación que acredite detallada y separadamente todos y cada uno de los pagos que se hayan verificado en el trimestre anterior.

Exposición de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Novelda durante las sesiones celebradas en el mes de mayo último.

Con toda actividad se está procediendo al adorno del salón de sesiones del Ayuntamiento, para el banquete que se ha de verificar mañana a las siete de la noche, en celebración de la traida de las aguas de Sax.

La mesa será adornada con ricos servicios de cristalería y plata y profusión de flores. El menú será escogido y delicado, digno de la fama del señor Iborra, encargado de servir la comida.

El Excmo. señor Capitan general de Valencia, ha significado al Gobernador militar de esta capital, general Marquez, haber visto con verdadera satisfacción la patriótica conducta del Ayuntamiento de Alcoy, al socorrer durante varios dias con una pensión, a treinta y siete repatriados hijos de aquella ciudad.

El ilustre general Márquez, dió ayer traslado al señor alcalde de Alcoy de esta comunicación del Capitan general de Valencia.

Se encuentra en cama con motivo de la ligera dolencia que le aqueja, nuestro particular amigo D. Antonio Martínez Torrejón.

Deseamos el completo restablecimiento del enfermo.

Esta tarde en el tren correo ha salido para Madrid acompañado de su distinguida esposa é hija, nuestro respetable amigo el representante en esta capital de la Compañía Arrendataria D. Pascual Martínez Peyret.

==La Bolsa==

Cambios de las tres y media del día 14. (Cierre oficial):

Interior.	57'80
Exterior.	00'00
Amortizable.	00'00
Tesoro.	101'80
Aduanas.	91'20
Filipinas.	81'75
Franco.	51'30

Terminada la sesión de ayer, una comisión de concejales con el señor Alcalde, pasó a la Colegiata de San Nicolás con el objeto de inspeccionar las obras que allí se verifican para el alumbrado eléctrico del templo, que ha de resultar de un efecto grandioso y sorprendente.

Esta noche se inaugurará a la entrada de la Sagrada Imagen del Divino Lienzo, acto que promete revestir la desusada solemnidad con que Alicante, celebra siempre esta fiesta religiosa.

Esta mañana a las doce se ha celebrado en el despacho de la Alcaldía, previas las formalidades legales, una subasta pública para contratar la construcción del envidado de hierro laminado para el techo de la planta de los sótanos de la nueva Carcel de esta ciudad. El acto ha sido declarado desierto por no haberse presentado ningún licitador.

El que prueba una sola vez las Pastillas Morello, las prefiere a toda otra preparación en el tratamiento de las afecciones bronquiales y pulmonares.

En el cuadro de marcha de los vapores de la Transatlántica, que obra en poder del ministro de la Guerra, no fija la Compañía, dejándolo a la resolución del Gobierno, la fecha de salida de los puertos de Cuba, y si únicamente los días que estarán a su disposición y en qué puertos.

De los 17 vapores dispuestos por la empresa, dos de ellos traerán 1.000 repatriados; otros siete u ocho vapores tienen cabida para 700 y 600, y los restantes 500 y 400.

Según dice "El Imparcial", de hoy, la mitad de los españoles no saben leer ni escribir, a pesar de haber en España 60.000 profesores de instrucción.

A los cazadores. En breve se publicará una real orden recordando la necesidad de proveerse de las licencias de caza y uso de armas. Parece que ha de usarse en adelante el mayor rigor con los que no cumplan todos los requisitos que la ley señala.

Se ha remitido a la Junta central de Derechos pasivos del Magisterio, el expediente de ofrenda incoado por la señorita doña Patrocinio Cortés, hija de D. Francisco Cortés Sanchez, Secretario que fué de la Junta provincial de Instrucción pública de esta provincia.

Ha salido con dirección a Cocentaina para practicar la visita acostumbrada a las escuelas de dicho pueblo, nuestro apreciado amigo el dignísimo inspector de primera enseñanza de esta provincia, D. Vicente Alcañiz.

Se ha estimado la instancia de Sr. Sanz, maestro de una escuela vacante, en la que solicita, como excedente, una escuela vacante en Valencia. En primer del próximo llamado a filas el cupo actual,

excluyen 30 00 hombres de Ultramar y 12.000 de la Peninsula. Estos irán cuando sea licenciados; cupo de 1895, que será al cumplir tres años de servicio.

El consejo e la asociación benéfica de los cuerpos de la armada ha acordado por unanimidad pie se satisfaga a las viudas de los jefes y oficiales fallecidos en Cavite y en Santiago de Cuba las 2.500 pesetas que por estatutos corresponde a cada una.

Se encuentra gravemente enfermo, el precioso niño Rafaelito, hijo de nuestro apreciable amigo D. Trino Alted, probó e inteligente oficial segundo de la secretaría de este ayuntamiento.

Mucho celebraremos, que en breve, recobre el pequeño paciente la salud perdida.

Hemos tenido el gusto de dar un entusiasta abrazo a nuestro querido amigo e ilustrado compañero en la prensa D. Ramiro Mestre Matinez, redactor de "La Correspondencia Española", el cual, sabedor de las solemnidades que en Alicante se celebran con motivo de la inauguración oficial de las aguas de Sax, se ha apresurado a venir al país que le declaró hijo adoptivo, para presenciar tan grandiosos actos, tomando parte en el regocijo que el pueblo experimenta.

Reciba el amigo Mestre nuestro mas cariñoso saludo de bienvenida.

==Municipales== Breve fue la sesión celebrada ayer tarde por el Ayuntamiento y a la que asistió es caso número de concejales.

Fueron aprobadas las actas de la anterior y del cabido extraordinario. A causa de no haber asistido el concejal Sr. Martínez Torrejón por hallarse enfermo, no pudo explicar su anunciada moción sobre la manera de construir andamios en las obras de calificación quedando para la próxima sesión.

Fueron aprobados dos dictámenes de la comisión de Ornato. Se acordó pase a la comisión citada una instancia solicitando permiso para colocar un barracón de figuras de cera en la plaza del Teatro.

También se acordó el pase a la comisión de Ensanche, de la instancia presentada por D. Carmelo Establier, pidiendo se le autorice para montar una fabrica de chocolate movida a vapor, en el barrio de Benalúa.

Terminado el despacho ordinario se leyeron las cartas de los señores Arroyo y Terol, manifestando las gestiones hechas por los mismos en el recurso de alzada entablado por el Ayuntamiento sobre la cuestión del Ensanche.

Y después de algunos ruegos y preguntas se levantó la sesión que duró escasamente media hora.

El lunes se verá en la sección segunda de esta Audiencia, la causa procedente del juzgado de Elche, por el delito de lesiones, contra Francisco Martínez, estando encargado de la defensa del procesado el letrado señor Chapuli, y de la representación el señor Planelles.

==Observación meteorológica==

Durante las últimas 24 horas, se han experimentado en el Instituto de esta capital, las siguientes observaciones:

Barómetro, 753'4.
Termómetro, 22.
Viento, SE. brisa.
Atmósfera, cubita.
Mar, rizado.
Temperatura máxima del aire a la sombra, 27'2.
Id. mínima durar la noche, 16'2.
Irradiación noctua, 15'0.
Evaporación enímetros, 10'0.
Lluvia en idem, 0.

En el libro de remanones correspondiente a la estación Torreveja, ha formulado una el conatario de una partida de garbanzos, mandando de la compañía de los ferrocarril andaluces ó de la que correspondía, la cantidad de cinco pesetas, valor del género que ha faltado. Dicha reclamación pasado el informe del Interventor delegado en la explotación de ferrocarriles.

Hemos tenido el gusto de recibir un atento B. L. M. del Sr. de esta capital y director facultada de la Empresa de Aguas de Sax, invitándonos al banquete que con motivo de inauguración del abastecimiento de la se la de celebrar en los salones del Ayuntamiento el domingo 16 del actual a las siete de la noche. Agradecemos la hon.

Las Aguas a Santa Faz

El fausto acontecimiento que se celebrará mañana en esta ciudad, el másculino noble pueblo y ha de tender su vida de adelanto y heración, itudablemente ha de quedar grabado con caracteres indelebales en el corazón de todos los alicantinos. Las grandes solemnidades que se efectúan con tan grato momento de dar al pueblo, de la mucha que tiene, pero él me lo realza y coadyuva a su brillante a la que desahoga el fervoroso cu

esta cristiana población cuyos habitantes recuerdan dolorosamente sus graves padecimientos por la falta de elemento de vida tan indispensable como el agua de la que por tanto tiempo han venido careciendo.

Por fin, tras la larga odisea de penalidades, que agobiaban al vecindario y de las muchas preocupaciones de los representantes del pueblo, que incesantemente estudiaban y procuraban la manera de dotar a Alicante de líquido tan preciado como necesario, hemos podido ver realizada la interesante mejora que deseábamos, con verdaderas ansias, viendo, con alegría, que inútilmente pretenderíamos ocultar, como vienen las fuentes públicas, las cristalinas y hermosas aguas que procedentes de los pozos artesianos de Sax, han resuelto problema tan difícil, dada la actividad y buen acierto desplegadas en el asunto por nuestros concejales, que afortunadamente supieron apreciar en lo mucho que valía el ofrecimiento hecho por D. Enrique Courcuter y después por la "Compagnie Generale des conduits d'eau", a la que aquel cedió las aguas de Sax que ahora abastecen a Alicante.

Con ansiosa mirada hemos venido siguiendo el desarrollo de las obras de traslación, llevadas a efecto por el inteligente ingeniero Mr. Herault, consiguiéndolo después de múltiples trabajos, que vertieran las aguas en los espaciosos depósitos situados en la partida de los Angeles, y desde los cuales, circulando por las cañerías de hierro convenientemente colocadas, ha venido a saciar la sed de este vecindario.

Hoy han dado comienzo los festejos con que el Ayuntamiento solemniza dicho acontecimiento y al efecto esta tarde a la una han salido de la Colegiata de San Nicolás, las comisiones oficiales de la Municipalidad y Cabido eclesiástico, que con los vecinos que han deseado acudir a la ceremonia de la conducción de la Santa Faz, se han trasladado a su Monasterio.

A las cinco de la tarde ha regresado la comitiva, a la que los cleros parroquiales cruz alzada y las corporaciones y autoridades invitadas, esperaban en la iglesia de la Misericordia, en cuyo templo se ha organizado una brillante y lucidísima procesión a cuyo colaje iban los heraldos de la ciudad y timbaleros, a quienes seguían una sección de batidores de la guardia civil de caballería.

Bajo palio era llevado el Divino Lienzo. La procesión ha recorrido las calles de Sevilla, plaza de Santa Teresa, San Vicente, Parque, Liorna, Méndez Nuñez, Mayor, San Nicolás, y Angeles, haciendo descanso en el Real Convento del Santísimo Sacramento, para que las Religiosas Agustinas, adoren la Faz Divina del Señor.

Después se ha dirigido la Reliquia a San Nicolás.

Mañana, domingo, al amanecer, un voto general de cánticos y alabanzas le festejara del día. A las nueve y media de la mañana, en la Colegiata y en presencia del Sagrado Rostro se celebrará el Santo Sacrificio de la Misa, cantándose por la capilla de música de dicha iglesia y a grande orquesta, bajo la dirección del maestro D. Ernesto Villar, la grandiosa misa en Mi bemol mayor é Himno del Divino Rostro, del maestro don Francisco de P. Villar Modonés.

A este solemne acto religioso, asistirán el Ayuntamiento de la ciudad y las corporaciones oficiales.

A las diez de la mañana y en el vestibulo de las Casas Consistoriales, la Corporación procederá al reparto de 2000 raciones de pan y 2000 de arroz a los pobres que se presenten provistos de bonos.

A las tres y media de la tarde y en el paseo de Isabel II, el Muy Ilustre Cabido Colegial y Clero de esta ciudad, con asistencia del excelentísimo Ayuntamiento, corporaciones y autoridades invitadas al efecto, bendecirá las aguas del magnífico surtidor colocado en el centro de dicho paseo, de cuyo suceso se levantará la correspondiente acta que se depositará en los Archivos Consistoriales.

En dicha preciosa fuente se colocarán varios preciosos patos, cisnes y gansos que al efecto ha adquirido el Sr. Gadea.

La fuente consta de 86 caños y uno en el centro que tiene una elevación de 25 metros. Terminado el acto, Cabido y Cleros parroquiales acompañados del excelentísimo Ayuntamiento, Autoridades y Corporaciones, se dirigirán procesionalmente a la Iglesia de San Nicolás de Bari, en cuyo templo y a toda orquesta, se cantará en acción de gracias un solemne Te Deum del maestro Perez, en cuyo acto estará expuesta a la veneración pública la Faz Divina.

Por la noche a las nueve tendrán lugar dos grandiosas verbenas en los paseos de los Martires é Isabel II.

Además a las doce de la mañana se dará un rancho extraordinario a los presos de la carcel, amenizando este acto una banda de música.

Durante la celebración del Te Deum el templo estará convenientemente adornado, iluminándolo cuatro potentes focos eléctricos de mil bujias que serán colocados en los angulos de la nave central.

También el Tabernaculo aparecera iluminado con multitud de lamparas incandescentes de colores. En los amplios y magníficos salones del Palacio municipal, se verificará a las siete de la noche un esplendido banquete costeado por la compañía de conducción de las aguas. A dicho acto, asistirán todas las autori

dades, prensa local y demas personalidades que en esta ciudad ejercen cargos importantes.

MIL PESETAS al que presente CAPSULAS DE SANDALO mejores que las del Dr. Pizá, de Barcelona y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

Muchas son las personas que creen que los tos ferina (coqueluche) no se cura sino haciendo viajar a los pobres niños, llevándolos a otras poblaciones distantes de donde han adquirido esta molesta enfermedad y obligando a las familias a cuantiosos gastos y molestias. Sin negar que el cambio de clima influye favorablemente, es creencia errónea que sea incurable esta enfermedad; millares de niños han sido curados por un tratamiento sencillo que no obliga a grandes gastos ni cuidados, sencillamente el darles unas cucharaditas del Antiferino Aguiló según su edad, y el somerterlos durante la noche a una atmósfera antiséptica y balsámica, quemando una pastilla antiferina en la habitación donde duerme el enfermito. A los pocos días disminuye de intensidad y número los accesos de la tos, y pocos días después desaparece totalmente.

Podría citar muchos casos de curaciones obtenidas, pero es un reclamo ya muy desacreditado, sus buenos efectos son su mejor encomio. De venta en la farmacia del Doctor Aguiló, Mayor 51, frente a las Casas Consistoriales.

LA ULTIMA VERDAD

(FRONTISUD) (ECONOMIA) Antigua funeraria de José Asensi

Servicio de coches fúnebres con real privilegio exclusivo

Labradores, 25, Alicante

Esta acreditadísima empresa, primera y única en su clase, queriendo poner este servicio a igual altura de los que hay establecidos en las grandes capitales de España y del extranjero, no ha titubado en hacer cuantiosos gastos y sacrificios han sido necesarios para ofrecer al público en general un establecimiento digno de esta culta capital.

Los que por desgracia, necesitan utilizarlos de los efectos que posee este establecimiento, encontrarán féretros metálicos de todas clases y tamaños, cajas de madera forradas, y adornadas de diferentes clases, cera, candeleros, candelabros, mantos para cubrir los cadáveres y coronas. Hombres y mujeres inteligentes para amortajar, asistir, etc., etc.

Servicio permanente. Esta empresa se encarga de todo lo que abraza este ramo.

COCHERA, CASTAÑOS, 46. No equivocarse. Labradores 25.—Teléfono, 12. ALICANTE

Gran Sastrería y Pañería

M. IRLES

Plaza de la Constitución, 12.—ALICANTE

El dueño de esta casa, que es hoy la que más trabaja por su elegante corte y esmerada confección de todo lo que anuncia a su clientela toda como al público en general, haber recibido el magnífico surtido en géneros para la presente temporada, ofreciendo trajes hechos a medida desde TRES duros en adelante y otros de género inglés a SIKTE duros.

Del cortador que esta casa tiene, nada debe decirse, puesto que el público alicantino, como toda su provincia, conoce muy bien al reputado cortador D. Julio Verdú.

12, Constitución, 12 ESQUINA A LA CALLE DE BAILEN

Temporada de 1898-99 OSTRAS

SIEMPRE FRESCAS

Precios muy reducidos, a pesar de la aumentación siempre creciente, hecha por los parques de Expedición.

PRECIOS

Servidas en el Establecimiento ó a domicilio, abiertas con limón:

1.ª Gordas finas, 1'65 pesetas docena.

2.ª Mediana id., 1'20

CASA FRANCESA

52, Paseo de los Mártires, 52 ALICANTE

Importante

La Tintorería Catalana química, de Manuel Sagols, ofrece al público sus servicios para limpiar y teñir toda clase de telas y trajes de caballeros, variando los colores. Estas operaciones se hacen a precios económicos. Ramales, 6, Alicante.

TOS FERINA

curación rápida y segura con el Antiferino Alfonso

de uso externo Curación de toda clase de Tos en los niños

Prospectos de detalles: Farmacia de D. Vicente Sorribes, calle de Riego. Venta al por mayor: F. ALFONSO, farmacia central ALCOY.

EL SIGLO Gran salón de peluquería y barbería DE LEOPOLDO FONSECA Méndez Nuñez, 13.—Alicante

Lujoso establecimiento montado a la altura de los mejores de Europa, con todos los adelantos del arte y todas las comodidades apetecibles. Personal inteligente y discreto para todos los servicios, en los cuales se ha introducido el sistema antiséptico e higiénico tan recomendado por las eminencias médicas. Módicos precios.—Hay tarjetas de abono.—sirve a domicilio. NOTA.—En la puerta hay una farola que dice EL SIGLO, Méndez Nuñez, 13.

Compañía anónima de vapores Vinuesa
SUCESORA DE
España y Compañía
SEVILLA
 Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores ANDALUCIA, MANUEL ESPAÑA, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA. Salidas todos los sábados para Valencia, Barcelona, San Felip de Guixols, Palamos, Cetta y Marsella, admitiendo carga y pasajeros. Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 8.

Servicio directo, fijo y semanal entre
 Orán, Alicante, Cetta y vice-versa
 El vapor francés DAUPHINE saldrá de este puerto directo para Orán, los lunes de cada semana; e igualmente de este puerto directo

para Cetta, los miércoles, admitiendo carga y pasajeros.
 Consignatarios en Alicante: Sres. Raymundo y Compañía.

Servicio regular entre Alicante y Marsella
 El vapor SITGES HERMANOS, saldrá de este puerto directo para Marsella, los días 8, 18 y 28 de cada mes.
 También saldrá para Argel los días 5, 15 y 25 de cada mes.
 Admite carga y pasajeros a precios muy económicos.
 Su consignatario en Alicante: D. Eduardo Galiana, San Fernando, 30.

Servicio directo entre Alicante y Rouen
 El vapor ARACIUS saldrá de este puerto el 19 de octubre directamente para Rouen.
 Para fletes y demás informes, dirigirse a su consignatario en Alicante, Vizcaino Hermano, San Fernando, 88.

Francia, hacen que el Gobierno crea que no hay más remedio que atender las indicaciones del gobierno francés y acudir a la referida Exposición.

EDICION DE LA TARDE
De la Habana
 El general Lavton. — Calixto García. Desarme de los insurrectos. — Puede ser. — 25 000 hombres. — ¿Quién tose a Calixto? — Estación naval
 Madrid 15 (6'30 n.)

Telegrafían de Londres, que la prensa de los Estados Unidos, ha recibido despachos de la Habana, diciendo que el general Lavton y el cabecilla insurrecto Calixto García, están procediendo al desarme de los soldados rebeldes, conviniéndose en los que han de quedar al servicio de los Estados Unidos.

Muy bien pudiera este ser el motivo por el cual Calixto García hace alarde de presentarse al frente de un ejército de 25.000 hombres muy bien armados y municionados.

El citado telegrama dice también que dadas las condiciones de la Gran Antilla, la secretaria de Marina de la república norteamericana, se propone crear una estación naval en la bahía de Balfin y acaso otra en Bustien.

Dos noticias
Insistencia. — Regreso de Blanco.
 No hay Consejo
 Madrid 15 (6'45 m.)

Apesar de la rectificación del presidente del Consejo de ministros señor Sagasta, en todos los círculos políticos insiste en el próximo regreso a la península, del capitán general de la isla de Cuba señor Blanco.

Probablemente hoy no se celebrará Consejo de ministros a no ser que las noticias que se reciben a última hora de París, lo exijan.

Varias noticias
El «Isla de Panay». — Más repatriados. — La conspiración en Francia. — La comisión de la paz. — Sin novedad. — Conflicto terminado
 Madrid 15 (7'35 m.)

Ha llegado a Cadiz procedente de Puerto Rico, el vapor trasatlántico «Isla de Panay», conduciendo un gran número de repatriados entre ellos al-

Un nuevo telegrama de la capital de la vecina república, nos dice que la conspiración militar de Francia es en sentido bonapartista y que el asunto ha sido de poca trascendencia.

También dice el mismo telegrama que la comisión de la paz a estado reunida más de cuatro horas sin tomar ningún acuerdo definitivo, acordando reunirse nuevamente el próximo lunes.

Los gobernadores civiles de todas las provincias de España, telegrafían no ocurre novedad en esta de orden público en sus region respectivas.

El conflicto habido es últimos días en un pequeño lugar de provincia de Huelva, ha terminado con la presentación de la guardia civil, en aquel vecindario.

EL GLOBO
 TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS
 CENTRO DE NOVEDADES EXCLUSIVAS
 Pórtico de Ansaldo, esquina a la Plaza de Alfonso XII

Han llegado ya todos los surtidos para la temporada de invierno en este acreditado Establecimiento y con el fin de que el público pueda convecerse de los precios tan baratos como se están vendiendo, puede visitarlo y verá como no exageramos aunque aseguremos que hay tanta variación en artículos de gran novedad para señoras y caballeros como los demás para el que quiera gastar poco dinero y vestir bien, que el que entre sin intención de comprar no saldrá sin dejarse el dinero a gusto.

Precio fijo

Restaurant del hotel Roma y Marina
 El dueño de este establecimiento, participa al público el haber adquirido uno de los más reputados jefes de cocina de España.
 Se sirven almuerzos a 2'50 pesetas y comidas a 3 pesetas.
 Magnífica terraza al aire libre Jueves y domingo, comida extraordinaria.
 Se admiten encargos para todo lo concerniente a fonda. Abonos a precios convencionales.

Cristóbal Colón
 En la Bahía. — Proyecto de salida
 Madrid 15 (7'50 m.)

El Gobierno ha dispuesto sean depositados los restos del célebre navegante genovés Cristóbal Colón, en Sevilla ó en el convento de la Rabida, desistiendo del proyecto de trasladarlos a Granada por no haber sitio al lado del sepulcro de los Reyes Católicos Fernando é Isabel.

Los marinos
 Discusiones. — Deben ó no cobrar. — La escuadra de Cámara
 Madrid 15 (8'10 m.)

En los centros donde se reúnen los marinos, sigue discutiéndose mucho acerca de si los jefes y oficiales que han desempeñado cargos en los buques de la destruida escuadra española en Santiago de Cuba, han de seguir cobrando sus pagas como si estuvieran en activo servicio, pues no están en la misma situación estos marinos que los que pierden su barco a consecuencia de un naufragio.

La escuadra del vice-almirante Cámara permanecerá por ahora en el

Máximo Gómez. — De París
 Asamblea cubana. — Nombramiento. — Conspiración en Francia. — Noticias desmentidas
 Madrid 15 (9'10 m.)

Segun despachos recibidos de Nueva York, la asamblea cubana reunida en el Camagüey, ha elegido presidente de la república cubana al generalísimo insurrecto Máximo Gómez.

Participan de París, que circulan con insistencia rumores dando por cierta la conspiración militar, en la cual se hallan muchos generales. Desmientese se haya sublevado la guarnición de ningún departamento.

Francia en Pekin
 El representante de Francia. — Amanzas. — Un prisionero francés
 Madrid 15 (12'30 t.)

Telegramas de Pekin, dicen que el

representante de Francia amenaza con invadir con tropas francesas la China, sino atienden la reclamación que se le ha hecho de poner en libertad a un súbdito francés que se halla prisionero.

Otra vez los anarquistas
 Complot descubierta. — El Emperador Guillermo en peligro
 Madrid 15 (12'30 t.)

En el Cairo se ha descubierto un tremendo complot anarquista. Han sido detenidos dos italianos que llevaban bombas de dinamita. Sospechase que dicho complot era contra la vida del Emperador Guillermo, que como es sabido tenía que pasar por dicho punto en su viaje a la Palestina.

PARTOS
 Rosalia Solana, profesora de Madrid, ofrece sus servicios Infantia, 13, piso 2.

Luis Parreño
 LIBRERIA. — Mayor, número 9
 Casa especial, para menajes de escuelas. Colecciones completas de obras de los mejores escritores. Obras dramáticas y todo cuanto se desee en el ramo de librería.

“BARBERIA MODELO,”
 DE
RAFAEL PASTOR
 Méndez Núñez, núm. 1
 Especialidad en el corte de pelo y barba. Servicio antiséptico y en armonía con los mejores establecimientos de su clase. Hay ducha. Prontitud, esmero y economía. Se da razón de un hábil *Callista*. 30 años de práctica.

La Vida
 Sociedad Cooperativa de Seguros
 Delegación de la provincia de Alicante: Sagasta, 76. — Fábrica de sellos de caoutchouc.

Antonio Garcia
 SASTRE DE MADRID
 Participa a sus antiguos relacionados y al público en general, que se ha establecido en esta capital, donde tiene el gusto de ponerse a sus órdenes, que como siempre procurará complacerlos y con los precios más económicos.

Imprenta de Antonio Roua

NUESTRA INFORMACION
LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA, EN MADRID
 (Agencia Menchota)

14 de octubre de 1898
Política de bajo vuelo. — Rumores
 Al observar en cuanto a política interna, en el doble sentido de periodistas y políticos, el silencio absoluto que guardan los comisionados en París, para con el tratado de paz entre España y los Estados Unidos, y del silencio que no obliga a guardar el Gobierno respecto a lo que realmente interesan a la nación, vamos a deducir unas líneas a política de bajo vuelo; rumores ó infundios que no mayor ó menor fundamento circular en los centros políticos, vulgo “públicos”

La noticia, dentro de su carácter, que hasta las seis de la tarde no se habían hecho las citaciones a los ministros. También negó, existencias entre el Gobierno y el general Blanco, los disgustos que supone un periódico de la mañana y afirmó que dicho general no regresará a España, si no poco antes de repatriarse el último soldado de Cuba.

El ministro de Fomento llevó a la firma el nombramiento de los 25 consejeros de instrucción pública, cuyas vacantes fueron producidas por sorteo reglamentario. El ministro de Ultramar no llevó firma, pero dió cuenta de algunos telegramas del general Blanco.

La noticia, dentro de su carácter, que hasta las seis de la tarde no se habían hecho las citaciones a los ministros. También negó, existencias entre el Gobierno y el general Blanco, los disgustos que supone un periódico de la mañana y afirmó que dicho general no regresará a España, si no poco antes de repatriarse el último soldado de Cuba.

El ministro de Fomento llevó a la firma el nombramiento de los 25 consejeros de instrucción pública, cuyas vacantes fueron producidas por sorteo reglamentario. El ministro de Ultramar no llevó firma, pero dió cuenta de algunos telegramas del general Blanco.

La noticia, dentro de su carácter, que hasta las seis de la tarde no se habían hecho las citaciones a los ministros. También negó, existencias entre el Gobierno y el general Blanco, los disgustos que supone un periódico de la mañana y afirmó que dicho general no regresará a España, si no poco antes de repatriarse el último soldado de Cuba.

hasta las seis de la tarde no se habían hecho las citaciones a los ministros. También negó, existencias entre el Gobierno y el general Blanco, los disgustos que supone un periódico de la mañana y afirmó que dicho general no regresará a España, si no poco antes de repatriarse el último soldado de Cuba.

El ministro de Fomento llevó a la firma el nombramiento de los 25 consejeros de instrucción pública, cuyas vacantes fueron producidas por sorteo reglamentario. El ministro de Ultramar no llevó firma, pero dió cuenta de algunos telegramas del general Blanco.

TELEGRAMAS
 (AGENCIA MENCHOTA)
 (Prohibida la reproducción de este servicio)

EDICION DE LA MAÑANA
 15 OCTUBRE DE 1898

Lo que dice Sagasta
 No es verdad. — Blanco seguirá en Cuba
 Madrid 15 (12'55 n.)

Sagasta desmiente exista tirantez entre el Gobierno y el general Blanco, y añade que el Gobierno cree insustituible a dicho señor, el cual permanecerá en Cuba hasta la completa evacuación.

Más del Consejo
 El señor Sagasta. — A la Exposición de París
 Madrid 15 (3'15 m.)

En el último Consejo de ministros celebrado, el señor Sagasta habló de los deseos demostrados por el gobierno francés, de que España concurre a la Exposición internacional de 1900, señalando de paso las ventajas é inconvenientes que para nosotros tendría complacer a Mr. Felix Faure.

Los grandes trabajos, añade el señor Sagasta, realizados por el gobierno de la vecina República, para las negociaciones de la paz que obtendremos mediante la buena amistad de

Corsés franceses C. P.
A LA SIRENE
 Gran depósito de los verdaderos corsés franceses C. P. a La Sirene, para señoras y niñas, de verdadera baa. Nadie pida mas surtido de estos corsés, ni los vende mas baratos que esta casa. Sucesora Antonio B. Solbes, Labradores, 8, y San Pascual, 2 y 4.

ALICANTE

CAPITULO XXV
La cámara de la reina
 Mientras que el rey aprendía de la manera que dejámos dicha a combatir la revolución siguiendo un curso de ciencias ocultas, la reina, que profesaba otra filosofía mucho más sólida y profunda, había reunido en su espaciosa cámara a cuantos se llamaban «sus leales», sin duda porque aún no había llegado para ninguno de ellos el momento de demostrar su lealtad, ni siquiera el de ponerla a prueba.
 También en aquella regia habitación se había referido ya la terrible jornada con todos sus pormenores.
 Antes que su mismo esposo, había sabido la reina todo lo que sucedía, porque la fama de su intrépido carácter disipó desde luego cualquier recelo en prevenirla de los peligros que la rodeaban.

ANGEL PROT
 ...ado jubilo, que significaba...
 —¡Por fin vamos a saberlo todo!...
 ...aclinose el recién llegado, como implorando...
 ...al tolerancia en favor de sus deslustradas...
 ...as, su empolvado traje y su maltratado sable...
 ...no había podido entrar completamente en...
 ...aína...
 —¡Venís directamente de París, Mr. de Lam...
 —¿le preguntó la reina...
 —Sí, señora...
 —¿Qué hace el pueblo?...
 —Matar, destruir y quemar...
 —¿Por locura ó por rencor?...
 —Por ferocidad solamente...
 ...uedose la reina meditabunda, cual si estu...
 ...a predispuesta a aceptar la opinión de su...
 ...locutor acerca del pueblo, y luego conti...
 ...moviendo la cabeza...
 —No, príncipe; el pueblo no es feroz, é lo me...
 ...cuando no tiene motivos para ello. Confé...
 ...nelo todo. ¿Obra por delirio ó por odio?...
 —Si he de ser franco, señora, creo que cede á...
 ...dijo que llega hasta el delirio...
 —Un odio... ¿y a quién? ¡Oh! Vuelta a vues...
 ...yacilaciones. Miradlo bien, príncipe; si con-

